
第191回例会　12月19日（火）07:30～08:30 
会場：オークラホテル3Fチェルシーの間 
■司会：坂本順香　■点鐘：鈴木和行　■天気：晴れ
■ロータリーソング：奉仕の理想　■ラジオ体操：高木一浩
■ビジター：ございません。｠｠

昨日と一昨日にＮＨＫで認知症の特別番組がありま
した。ビデオをとられた方は、なにかの折に利用さ
せてください。
私の自宅に庭に木蓮と柏の木がありまして、この寒
さで一気に葉が落ちてしまいました。しかし、木蓮
には花の蕾が、柏の木には次の葉の芽がでていまし
た。柏の葉は次の新しい葉に押されて、葉が落ちる
といいます。それで、子供の日の節句の柏餅なんで
すね。本日の年次総会で次年度の体制が決まるわけ
ですが、木蓮のようになるのか、柏の木のようにな
るのかは原田エレクトとそのメンバーの方々で決ま
ってくるものと思います。

●上半期も残す処、あと数日となりました。会員皆
のご協力・ご支援に感謝申し上げます。
●2/20に７分区の浜松RCの主幹でＩＭがあります。
全員登録となってます。
●会員の丸山博之様が12月末日を以って退会します
●事務局年末年始の休暇：12月28日（木）午後～
1月4日（木）年明けの1月5日（金）は午前のみの勤
務となりますので、ご了承下さい。
☆上記期間での緊急連絡は会長若しくは幹事迄。
会長・鈴木和行：０９０－８１３８－２７２８
幹事・西村伸一：０９０－７６９９－６６３７
●本日例会終了後、理事会があります。

●ゴルフ同好会　金子会長
12/26　19:00から忘年会です。
●5周年記念事業　坂倉委員長
5周年記念式典の時にロータリー
米山記念奨学会に寄付金を贈呈さ
せていただきました。そのお礼の
盾が届いております。

●秋山パスト会長
小中学生への講演の依頼がきてお
ります。協力をお願いします。
●塩田パスト会長
石油生産のピークが、昨年、５年
後、２５年後という色々な説があ
るものの、とにかくそのような議
論をする時代がいよいよきたなと
感じます。
●金山パスト会長
今、ガソリンが高いと言われてい
ますが、石油危機の頃と比べれば
まだ安いですし、外国と比べても
決して高い方ではありません。

今年最後の会長挨拶

今回の出席率
92名中66名71.74%
前々回修正出席率
92名中76.07％｠｠

健康には３つの健康があります。
・体の健康
・心の健康
・社会の健康
これらを４：３：３の按配で全体
を維持できるようにしましょう。
＞＞　成田喜代司

●鈴木和行:小噺30回目『クリスマ
スパーティ』
●秋山雅弘:1月2月に市内の中学校
で講演をして頂ける方を募集
●金山土洲:年次総会の無事終了、
おめでとう
●筑紫和哉:結婚を祝う会のお礼と
入籍の報告
●小田木基行:永遠の天竜川のカレ
ンダーのＰＲ
●近藤雅彦:青空例会で初優勝
●ゴルフ同好会:下半期予定の案内

●岩本英樹：１１月１０日
●森島宏光：１２月１３日｠



幹事：西村伸一

「2006-07年次総会」

■２００６-０７年次総会にて、次年度の役員が選出・承認された。
役員・理事　原田道子　会長
役員・理事　高木一浩　会長エレクト
役員・理事　松本好司　副会長（クラブ外奉仕担当）
役員・理事　田中敏夫　副会長（クラブ内奉仕担当）
役員・理事　林竹計　　副会長（クラブ内奉仕担当）
役員・理事　長谷川博久　幹事
役員・理事　金子公昭　副幹事
役員・理事　鈴木宏幸　会計・副幹事
役員・理事　坂本順香　会場監督
役員・理事　鈴木和行　直前会長
役員・理事　西村伸一　ロータリー情報委員長
理事　小澤邦比呂、竹林克己、鈴木一正、知久武、山尾秀則、大屋
広康、鈴木孝尚、奥山恵理子


